



FLASH-INFO

31 août 2017, numéro 4

Objet : Détection d'un ours dans les Pyrénées Orientales (66).

Le 30 août 2017, une photo automatique d'un ours, datée du 14 août 2017, a été relevée sur la commune de Fontrabiouse dans les Pyrénées-Orientales (66). Cette photo a été prise par un appareil photo automatique mis en place par deux naturalistes, en collaboration avec l'ONF, pour le suivi de la faune sauvage dans les forêts domaniales (Pyrénées-Orientales et Aude).

Il s'agit très probablement d'un ours subadulte mâle à la recherche d'un nouveau territoire. En effet, chez l'ours brun, les jeunes mâles de 2 à 4 ans sont amenés à quitter le domaine maternel et peuvent se déplacer sur de grandes distances pour établir leur nouveau domaine vital. Ce phénomène a déjà été observé en 1999 avec la dispersion de 2 jeunes mâles dans ce secteur des Pyrénées et en 2000 avec l'établissement d'un jeune mâle, issu du noyau central, dans les Pyrénées-Atlantiques.

Les derniers indices de présence d'ours relevés dans les Pyrénées Orientales datent de 2010. Ils correspondent à l'ours Balou avant son retour dans les Pyrénées centrales en 2011.

ONCFS - Equipe Ours – Réseau Ours Brun
Antenne de Pau
2 rue Maréchal Joffre
Tél 05 59
Courriel : jean-jacques.camarra@oncs.gouv.fr

ONCFS - Equipe Ours – Réseau Ours Brun
Impasse de la Chapelle
31 800 Villeneuve de Rivière
Tél 05 62 00 81 08 – fax : 05 62 00 81 09
Serveur vocal (localisation ours) 05 62 00 81 10
Courriel : stgaudens@oncs.gouv.fr
